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В статье предпринята попытка критического анализа практики организа-
ции участия населения в банковской и в целом экономической деятельности в 
Объединенных Арабских Эмиратах. Такой вектор научного исследования обу-
словлен в первую очередь тем обстоятельством, что именно эту страну наибо-
лее часто многие западные и некоторые российские исследователи позицио-
нируют как «лучший пример» в части оптимизации правового регулирования в 
Российской Федерации по «рациональному использованию природных ресур-
сов — нефти» и «заботы о гражданах». Доказывается, что при этом игнориру-
ется несопоставимая численность граждан ОАЭ (около 2 млн) и России (более  
150 млн человек) и, главное, принципиально разный подход в понимании по-
рядка предоставления экономических прав (поощрение принятия граждан-
ства в нашей стране и полная «закрытость» этого института в ОАЭ). 
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PAVLIKOV S.G. THE UNITED ARAB EMIRATES: AN IDEAL MODEL 
OF ORGANIZATION OF BANKING AND ENTREPRENEURSHIP

The article attempts to critically analyze the practice of organizing 
public participation in banking and, in General, economic activity in the 
United Arab Emirates. This vector of research is due primarily to the fact 
that it is this country that many Western and some Russian researchers 
position as the “best example” in terms of optimizing the legal regulation 
in the Russian Federation on the “rational use of natural resources — 
oil” and “care for citizens”. It is proved that this ignores the incomparable 
number of citizens of the UAE (about 2 million) and Russia (more than 
150 million people) and, most importantly, a fundamentally different ap-
proach in understanding the procedure for granting economic rights (en-
couraging the adoption of citizenship in our country and the complete 
“closure” of this institution in the UAE). 
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